

# COMMUNE DE VALLANGOUJARD

## Conseil municipal / 25 avril 2024

### L'école : maintien des quatre classes

Devant la baisse des effectifs d'enfants, l'Éducation nationale avait prévu de fermer une classe à la prochaine rentrée. Le Maire a fait part au Conseil de ses démarches pour faire reconsidérer cette décision. Avec l'appui de la Députée du Vexin, Émilie CHANDLER, il a, avec le premier adjoint, rencontré le Directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN) du Val d'Oise pour faire valoir les arguments qui, à nos yeux, justifient le maintien des quatre classes. 1/ De nouvelles inscriptions sont intervenues depuis l'estimation faite fin 2023 et autour de 80 élèves sont attendus en septembre. 2/ Les projets sur le village permettent de dessiner une perspective démographique positive. 3/ L'engagement constant et fort de la Commune pour son école crée un pôle d'excellence attractif pour les jeunes familles et qu'il ne faudrait pas fragiliser. Ce plaidoyer a reçu une écoute positive et, sous la réserve de confirmer les inscriptions en cours, les quatre classes seront maintenues pour les 3 ans à venir.

### Occupation illégale des ex-salaisons

Des Roms se sont installés dans les ex-salaisons d'une façon illégale, extrêmement perturbante pour le proche voisinage ainsi que pour l'ensemble du village. S'agissant d'une propriété privée, il a fallu mobiliser le liquidateur judiciaire du

site (ce qui n'a pas été simple) pour qu'il sollicite l'évacuation des lieux. Après dépôt de plainte par le propriétaire, constat d'huissier, enquête sociale sur les occupants, le Préfet a validé le recours à la force publique pour l'évacuation des lieux. De plus, une sécurisation sera exigée du propriétaire.

### Cession de l'ancien camping

Le camping municipal (sur la route de Menouville) est fermé depuis dix ans, ce terrain n'a plus aucune utilité pour la commune, avec un risque d'occupation indésirable.

Le Conseil a accepté l'offre de la société "Domaine du Sausseron" qui porte un intéressant projet d'éco-hôtel sur l'ancien centre de loisirs de Levallois et propose d'acquérir pour 35 000 € le terrain de l'ancien camping.

### Stérilisation des chats errants

Le Conseil décide de confier aux Chachous de Chacha la stérilisation des chats errants pour 1 000 € et sollicite l'aide spécifique de l'État prévue pour ces actions.

### Arbres le long de la départementale

À la demande de la Commune, le Département expertise tous les arbres de la rue de Pontoise.

### Accidents à l'entrée rue de Marines

De même, le Département va sécuriser l'entrée du village par la rue de Marines où plusieurs accidents viennent de se produire.

### Cantine scolaire

La Municipalité a pris en compte l'insatisfaction croissante à l'égard du prestataire livrant les repas de la cantine scolaire. Son contrat arrivant à échéance, la commission des marchés publics a retenu un nouveau prestataire, SAGERE, qui prendra le relais en septembre.

### Coulées de boue

Les intempéries se multiplient. Après les rafales de vent, voici des orages d'une violence inédite. Les coulées de boue refont leur pénible apparition. La Municipalité étudie avec le Département et l'Entente Aisne-Oise les mesures à prendre pour éviter ces coulées.

## Mairie

01 34 66 51 11

[secretariat@vallangoujard.fr](mailto:secretariat@vallangoujard.fr)  
<http://www.vallangoujard.fr>

**illiwap Vallangoujard**

9h-12h : lun, mar, mer, jeu, ven  
14h-16h : lun, mar, jeu, ven

## Agenda

### ✓ ÉLECTIONS : 9 JUIN 2024

Élections européennes de 8h à 20h, le 9 juin 2024 en un seul tour.

Les procurations pourront se faire en ligne sur « France connect », puis dans la Gendarmerie ou le commissariat de son choix.

### ✓ INFORMATIQUE SENIORS

Les formations reprennent sur Vallangoujard : jeudis 14h-17h30.

Inscriptions : Adapte 95 et Destination multimédia.

06 88 72 68 64 et 07 80 91 95 74.

### ✓ ACCUEIL ENFANTS PARENTS

Mercredi 26 juin 2024 de 9h30 à 11h30 au Clos de l'école.

### ✓ FÊTE DE L'ÉCOLE

Vendredi 28 juin à 18h à l'école et au Clos de l'école.

## Secrétaire de Mairie

La fonction de secrétaire de mairie est d'une importance capitale dans une commune rurale. Catherine DUTARTE, en qui chacun a pu reconnaître d'exceptionnelles qualités nous quittera fin 2024, non sans avoir préparé pendant quelques mois Cintia TOMAS qui vient d'être recrutée pour prendre la relève, avec, vous ne manquerez pas de le constater, le même efficace engagement au service de notre Collectivité et une égale attention aux préoccupations de chacun.

## **Pourquoi voter aux élections européennes le 9 juin (de 8h à 20h)**

L'Union Européenne (UE), qu'on l'aime ou non, est le cadre dans lequel notre pays est aujourd'hui inscrit. Elle est, à l'évidence, perfectible et il revient à chacun de nous de déterminer quelle équipe nous semblera à même de répondre à nos légitimes aspirations. Le moins que l'on puisse dire est que nous avons devant nous un large éventail avec 37 listes de candidats. En outre, il s'agit très clairement de positions et de projets très différents ce qui présente l'inestimable avantage de nous offrir la possibilité d'un choix et, par conséquent, nous interdit de dire qu'aller voter ne sert à rien sous prétexte que toutes les équipes proposeraient la même chose !

Que l'on aime ou non la façon dont l'UE a fonctionné jusque-là, il ne serait pas juste de méconnaître tout ce qu'elle a apporté à nos vies de Françaises et de Français dans les dernières décennies. La paix tout d'abord. L'Euro. Erasmus pour nos jeunes. Et tant d'autres coopérations qui enrichissent notre quotidien. Très concrètement, en Europe la pandémie de Covid a été mieux gérée que partout ailleurs : l'Europe s'est avérée le plus puissant laboratoire du monde pour la production de vaccin ; en effet, personne en Europe n'a manqué de vaccin ARN messenger et notre Europe a fait profiter de nombreux pays extérieurs de son effort. Sans parler de la solidité économique que la solidarité européenne a pu préserver tout au long de cette crise sans précédent. Que serait, autrement, notre pays tout seul dans le monde sans pitié où nous vivons. Voyons nos amis Anglais qui, aujourd'hui, digèrent si amèrement les énormes mensonges qu'on leur avait fait avaler hier pour les pousser au Brexit !

Mais, ne perdons surtout jamais de vue que ce qui est le plus précieux en ce moment, c'est notre liberté. Nous ne mesurons pas toujours assez le privilège qui est le nôtre de pouvoir faire et dire à peu près tout ce que l'on veut. Hélas, un regard circulaire sur le monde nous fait craindre la contagion du totalitarisme sous l'une ou l'autre de ses formes. La démocratie se fait rare. Tant de peuples nous envient. L'Union Européenne est aujourd'hui le plus grand espace de liberté du monde. Et l'élection du 9 juin est la plus vaste consultation démocratique du monde (derrière celle qui se déroule en Inde à peu près en même temps... mais peut-être pas exactement de la même façon).

Choisissons donc librement notre avenir et ne boudons pas le plaisir de célébrer ensemble la démocratie en venant voter le 9 juin !

Marc Giroud, maire